

Tren que cargaba celulosa se descarriló en Penco

Un tren de carga de celulosa descarriló en la madrugada de este sábado en el sector de La Planchada, entre Lirquén y Penco. Según un video compartido en la red social X por la cuenta @ECHBiobio, parte del tren, perteneciente a la empresa Fepasa, salió de los rieles y volcó en el lugar. Según medios locales de la Región del Biobío, el maquinista informó que el tren se detuvo debido a un mecanismo de seguridad, lo que provocó el volcamiento del compartimiento que transportaba la celulosa, que se derramó en el lugar. Afortunadamente, no hubo heridos.



CAPTURA DE PANTALLA